:-:-:-:-:-:-:-:-:-:-:

Enqueteur: TYRODE . Evillers 25 .

:-:-:-:-:-:-:-:-:-:

OBSERVATION TROYES 2.

Date et heure

: Mercredi 20 Oct 54 , vers I5/00

Temoin principal

: Monsieur Roger REVEILLE , négociant en bois à

LUSIGNY .

Autres Témoins

: Messieurs PAYEN et CRMAILLE de LUSIGNY (Aube)

Lieu de l'observation : (voir carte ) à l'est de TROYES , environ IOKm dans la foret du grand ORIENT, près du bois de

PISSEROTTE.

Etat du ciel

: Fortement couvert et forte pluie.

Observation

: Comme tout négociant en bois , Mr REVEILLE parcourt souvent les forêts du voisinage, qu'il connait dans tous leurs recoins, pour visiter ses bois ou en vue d'acquerir une coupe à exploiter. Ce jour là il s'était rendu dans la forêt du GRAND ORIENT, immense et souvent difficile d'accés dans les

parties éloignées des routes forestieres.

Mr REVEILLE examinait donc les bois qu'il venait d'acquerir sur pied et voyageait à travers la forêt de parcelle en parcelle. Il était seul.

Tout à coup, dans le calme profond de ces lieux, il lui sembla percevoir un bruit. Il se trouvait à ce moment dans une de ces laies qui délimitent les cantons dans la foret . Le bruit devenait plus net , on aurait dit le bruissement d'ailes que peut produire le passage d'une troupe d'oiseaux . Mr REVEILLE leva les yeux . C'est alors qu'il aperçut à très faible distance devant lui , une sorte de vague lueur orangée qui paraissait assez étandue, à quelques metres du sol, presque sur la cime des arbres.

Le témoin surpris regarda alors attentivement le phénomene qui se déroulait sous ses yeux. C'est alors qu'il vit qu'il ne s'agissait pas à proprement parler d'une lueur, mais véritablement d'un engin qui

émettait cette lueur .

La chose étrange qu'il observait lui apparaissait comme étant de forme ovale, genre d'ellipse d'environ six metres de grand axe et

d'environ trois metres dans le sens vertical. Peut etre cette chose était elle circulaire et déformée en éllipse par la perspective .

De plus , Mr REVEILLE eut la nette impression de ressentir une chaleur anormale pour la saison et surtout en raison de la pluie qui continuait . En fait , il ne s'agissait pas d'une impression quelque peu douteuse et le temoin allait s'en rendre compte très vite. En effet , au bout de quelques minutes , la chaleur augmenta et notre homme avait réellement chaud cette fois.

C'est alors qu'il vit cette chose surprenante : là , à quelques metres de lui , l'engin n'était plus immobile ,il s'élevait très lentement . Au fur et à mesure que l'engin prenait un peu de hauteur la chaleur presque insk s'accroissait de plus en plus . Bientot , elle

devint presque insoutenable, tout au moins fort désagréable quis, brusquement, la chose prit une vitesse très vite croissante et s'éleva verticalement à une allure vertigineuse. Elle disparut alors

en quelques secondes à la vue du témoin ébahi.

La chaleur qu'il avait ressentie était bien réelle. En effet, présent , dans l'espace restreint où était apparu l'engin , l'humidité du sol s'évaporait rapidement et un épais brouillard montait cers la cime des arbres .

Mr REVEILLE voulut en avoir le coeur net . Il s'avança alors vers le centre de ce brouillard . Et c'est là qu'il découvrit cette chose étrange : sous la pluie battante qui continuait à sevir , le sol et les

arbres étaient absolument secs.

Le témoin fut si interloqué par ce fait qu'il ne lui vint pas à l'idée de s'assurer si la pluie parvenait jusqu'au sol dans cette zone ou si elle s'évaporait avant de l'atteindre. La réaction premiere fut de trouver des témoins de cette étrange affaire / Mais bien que le phénomène ait duré environ un quart d'heure, auvune personne à sa connaissance n'en avait été témoin .

Mr REVEILLE en prit son parti : les témoins n'étant pas là , il irait les chercher . Et il retourna précipitamment à LUSIGNY où il se rendit chez son ami le notaire . Le retour sur les lieux se fit aussi rapidement , cette fois Mrs PAYEN et TRAMAILLE accompagnaient le témoin.

L'orsqu'ils parvinrent sur les lieux , ces trois personnes purent constater que, alors que l'averse n'avait pas cessé, le terrain et les arbres étaient toujours aussi secs . Pourtant, il pouvait bien s'être écoulé 20 minutes depuis que Mr REVEILLE était parti. Ils ne remarquerent rien d'autre qui fut anormal.

L'orsque j'allai sur les lieux en aout 69 , il n'y avait pas apparence que l'objet ait produit des effets à longue échéance . Malgré les minutieuses recherches faites dans les archives , le commandant de la Gendarmerie de LUSIGNY n'a retrouvé aucune trace des faites ,il n'y a donc pas eu de rapport officiel établi à l'époque des èvénements.

J'oubliais de mentionner qu'au moment de l'envol de l'engin , celui ci a donné au témoin l'impression d'être devenu comme immatériel , n'etre plus qu'un "tourbillon " qui s'élevait . Peut etre y a-t-il réellement eu un tourbillon dù à la réaction de l'engin sur la masse de brouillard.

